
¡Querida generación 2024! 

Por fin llegó nuestro más ansiado día, nuestra licenciatura, en donde nos enfrentaremos en un 

camino propio y de autoconocimiento. Puede que nos asuste porque no tenemos certeza de lo 

que pasará, no tendremos la calidez que entre nosotros formamos y tampoco nuestro segundo 

refugio que es el colegio. Pero, justamente este sentimiento nos empuja a ser grandes personas, 

con valores que nos ha inculcado el colegio y hemos logrado evidenciar a través de todos estos 

años de nuestra enseñanza. 

No me cabe duda que nos esperan grandes cosas allá afuera y sé que todos nosotros estamos 

listos para enfrentarlas, ya que el colegio no solo nos dejó valores y una excelente educación, 

también nos inculcó la creatividad y diversidad, dándonos nuestro sello único: personas 

luchadoras tanto como soñadoras, que han logrado dejar sus diferencias a un lado y lograron 

crear una muy linda familia acá en la Schule.  

A lo largo de todos estos años juntos, logramos darle nuestro propio significado a lo que es la 

unión. A pesar de todos ser tan diferentes, siempre nos apoyamos y celebramos nuestras caídas 

como victorias. Las amistades que formamos aquí son eternas. Ustedes son la familia que elegí 

y estoy más que contenta de ser parte, porque sé que todos tenemos en alguien en quien confiar. 

Seremos recuerdos eternos, en la memoria de cada uno de nosotros, como en todas las personas 

que conocimos.  

También quiero agradecer a todos los profesores que nos acompañaron, por todos los consejos 

que nos dieron, por darnos la mano en este camino tan bonito y guiarnos con sus enseñanzas, 

para crear nuestro futuro. Logrando que los veamos como un ejemplo a seguir. Por otro lado, 

aprendí que nuestras diferencias no son obstáculos o barreras, son oportunidades para ver la 

realidad con una perspectiva distinta, ayudándonos a crecer como personas.  

El mundo que nos espera afuera normalmente nos pide que seamos todos iguales, pero nosotros 

destacaremos, porque elegimos ser fieles y auténticos con nosotros mismos. Esto nos hizo más 

fuerte como generación y nos ayudará a enfrentarnos a lo que venga, ya que nuestras diferencias 

son lo que nos une.  

El día de hoy nos vamos llenos de emociones y con la seguridad de lo que aprendimos en la 

Deutsche Schule va mucho más allá de nuestros conocimientos. Nos llevamos historias para la 

eternidad de la vida, una familia y la fortaleza de lanzarnos al mundo que nos espera con los 

brazos abiertos. Será nuestro camino, lleno de dudas, pero con la certeza de que el éxito nos está 

esperando.  

Gracias a todos por ser parte de esta tan bonita etapa de mi vida. Construimos algo inolvidable 

como generación. Pero ahora, es momento de irnos y demostrarle al mundo lo grande que 

somos. Los quiero mucho. 


